

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El Ayuntamiento invierte 173.000 euros para la renovación integral de las instalaciones deportivas

La nueva fase del plan de mejora municipal incluye el arreglo de 4 pistas en el complejo deportivo exterior y 3 en Albahonda IV

EÑE | CARBAJOSA

Las obras de renovación y mejora de algunas de las instalaciones deportivas municipales de Carbajosa de la Sagrada ya han comenzado, tras la valoración por parte del Ayuntamiento de aquellos espacios que requerían un cambio dado el uso continuado que soportan las pistas por la afición de la población a las distintas modalidades deportivas.

Una actuación incluida en el plan de mejora de las instalaciones deportivas que el Ayuntamiento de Carbajosa acomete en diferentes fases, y en la que invertirá 173.000 euros. En este momento está inmerso en el arreglo de las tres pistas de tenis del complejo deportivo exterior y de una pista polideportiva. En este sentido, el concejal de Deportes, José Álvarez, asegura: "Se trata de una renovación total y las pistas se están haciendo nuevas, ya que además de la renovación del firme y de la pintura, se incorporará nuevo equipamiento deportivo y también se instalarán nuevos vallados".

Con el fin de dotar de estas infraestructuras deportivas, saludables y de ocio a todas las zonas del municipio, también se están reformando estas instalaciones en la urbanización Albahonda IV, donde ya se ha arreglado una pista multideporte y en la actualidad se están realizando las obras para que los vecinos puedan disfrutar de dos pistas de tenis totalmente renovadas, que contarán también con nuevo equipamiento deportivo, con dos canastas de basket, dos de minibasket y dos porterías de fútbol sala para dar cobertura a todos los colectivos.



Obras en la renovación del suelo en una pista del complejo deportivo. | EÑE

## Casi 800.000 euros destinados al deporte en los últimos años

La apuesta por seguir dotando de equipamientos deportivos al municipio ha hecho que el Ayuntamiento de Carbajosa ha invertido casi 800.000 euros en la mejora de estas instalaciones. Algunas de las obras más significativas han sido la ampliación y la cubierta de las gradas del campo de fútbol y su acristalamiento, para que las gradas tengan más capacidad, sean más cómodas para los espectadores y puedan acoger al numeroso público que las utiliza durante todo el año. También se ha reformado la cubierta del pabellón y sustituido las lucernarias que existían por un cerramiento translúcido que evita filtraciones de agua y que ofrece luz natural al recinto. Otra de las obras del plan de mejora fue la cubierta de una pista de pádel y el arreglo del pavimento de otra pista de pádel del complejo deportivo, en el que se ha abierto el kiosko bar, de propiedad municipal, para dar un servicio más a los usuarios.

## ■ SANTA MARTA DE TORMES



Clausura del curso de enología. El alcalde de Santa Marta, David Mingo, entregó ayer los diplomas del curso de 'Enología: Comunicación, Moda y Salud', a los 30 participantes. Tras las charlas y la cata de distintas variedades de vino, los asistentes recibieron el diploma por la formación recibida. | EÑE

## ■ CABRERIZOS



Exposición de fotos de oficios tradicionales. La sala de exposiciones del Centro Cultural de Cabrerizos acoge la muestra fotográfica cedida por la Junta de Castilla y León sobre oficios tradicionales que se han desarrollado y ejercido en la región desde siempre, algunos de ellos ya desaparecidos. | EÑE

## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

### Una encuesta vecinal valorará el trabajo del Consistorio con los niños

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña realizará una encuesta entre los vecinos sobre el trabajo municipal con los niños. El objetivo de esta encuesta será conocer la visión de los vecinos sobre la infancia en el municipio como paso previo a la elaboración de un Plan de Infancia donde se recojan las necesidades y opiniones de los más pequeños del municipio a través de estrategias de trabajo directas con ellos. Esta actividad se enmarca dentro de las propuestas del programa Ciudad Amiga de la Infancia, del que Villamayor forma parte, para dar un paso más para la renovación de su compromiso con este colectivo y con el programa, que debe realizarse el próximo año. | EÑE

## ■ VILLARES DE LA REINA

# La urbanización de la calle Londres completará el enlace de los accesos al polígono industrial

EÑE | VILLARES

El Consistorio de Villares de la Reina ya tiene preparado y listo para ejecutar el proyecto para urbanizar en las próximas semanas el tramo final de la calle Londres, para enlazar definitivamente el acceso al polígono industrial desde el sector de la Calzada de Toro con la carretera de Valladolid.

Este tramo, de unos 60 metros de longitud y 12 de anchura, se encontraba pendiente de urbanizar

por no contar con todas las cesiones de terrenos por parte de los diversos propietarios afectados. Un problema que finalmente se ha solucionado para permitir la ejecución de la única calle que quedaba sin pavimentar, sin acerado, servicios ni señalización vial en el sector industrial y que enlaza directamente con uno de los accesos al polígono desde la travesía principal.

El nuevo vial supondrá un coste de 60.000 euros y contará



Tramo de la calle Londres a urbanizar que enlaza con Calzada de Toro. | EÑE

con calzada con dos carriles, ambas aceras, redes de abastecimiento y saneamiento, alumbrado y señalización.

Un presupuesto que se financiará íntegramente gracias al remanente proveniente de la baja en la contratación de la obra de sustitución integral del alumbrado público de la localidad pedánea de Aldeaseca de Armuña. Un proyecto que está ejecutando el Consistorio de Villares a través de los Planes Provinciales, cuya aportación ha destinado en su totalidad para renovar a led las luminarias de Aldeaseca. La mejora supondrá una inversión de 89.200 euros y permitirá un ahorro energético del 43% menos de consumo.